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Glööckler: "Ich kann diesen Heroin-Schick nicht mehr sehen, das ist ekelhaft!"

O-Ton: Harald Glööckler, Modedesigner und Unternehmer, 110117 Berlin
Länge: 3:25 (5 O-Töne, einzeln einsetzbar)
Autor: Julia Batist

Info: Harald Glööckler, das schrillste Kunstprodukt nach Michael Jackson und Lady Gaga,
besucht die Messe Beauty. Der perfekte Anlass für uns ihn genau zu diesem Thema zu
befragen. Wie steht er eigentlich mittlerweile zu Beauty, nach seinen ungeschönten
Auftritten im Dschungel-Camp? Er gibt interessante Einblicke ins Thema Schönheit und
feiert sich als "die Ikone überhaupt", erwähnt auch, dass er im Video der Band Rammstein
glänzt.

Glööckler antwortet auf folgende Fragen:

1. Wie stehen Sie mittlerweile zur Schönheit, wie wichtig ist sie wirklich?

2. Ist das auch Ihr Grund so auszusehen, wie Sie aussehen? Schindet dieser Look
Eindruck?

3. Woran liegt es denn, dass man Schönheit nicht mehr so schätzt oder wahrnimmt?

4. Ok, was gehört denn zu einem akzeptablen Look für Sie?

5. Junge Leute setzen wieder auf ein aufwändiges Top-Styling - merken Sie das?
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